



20 de septiembre de 2021

SITUACION CAMPAÑA CARREFOUR

Hoy, a petición de CCOO, nos hemos reunido con la empresa tras comunicarnos el pasado viernes que Unísono se quedaba la campaña de Carrefour y por tanto Sitel la perdía.

Desde CCOO necesitamos saber qué va a ocurrir con el personal de Carrefour. La empresa dice que está cambiando de campaña a una pequeña parte de Carrefour ya que por dimensionamiento no hay tanto trabajo pero que no pueden mover al total porque no hay capacidad de absorción del 100%. Dicen que están trabajando para llegar a un acuerdo con las otras partes (Carrefour/Unísono) pero por ahora está todo en el aire pendiente de negociación: la empresa dice que si no se logra que Unísono subrogue al personal, tratarían de recolocar en la medida en que pudieran, que tienen previsto un plan B y C (aún sin desvelar) pero que casi seguro no permitiría la reubicación del total de la plantilla afectada.

Por parte de CCOO seguiremos luchando en defensa del empleo y la recolocación del personal y seguiremos informando.

Seguimos en la lucha!